

**A LOS LECTORES, AUTORES, REVISORES E INTERESADOS EN
LA REVISTA DE INGENIERÍA SÍSMICA**

A nombre del Consejo Editorial de la Revista de Ingeniería Sísmica, hago de su conocimiento que, de acuerdo con las normas de nuestro Reglamento de Operación, hemos designado a los doctores Javier Avilés López y Edén Bojórquez Mora como nuevos editores de la revista, para suceder a los doctores Jaime De la Colina Martínez y Consuelo Gómez Soberón, quienes han tenido a su cargo esa importante función durante los últimos siete años.

Agradecemos muy sinceramente a quienes concluyen ahora su misión como editores, por su labor ejemplar, plena de capacidad y entrega, que tanto contribuyó a mantener los objetivos de superación continua de nuestra revista; a la vez que deseamos el mayor de los éxitos a quienes ahora toman la estafeta, aceptando el reto de mantener o superar los logros de los editores que les han precedido.

Sirva también la ocasión para reconocer y agradecer a todos los revisores que han apoyado a los editores en la delicada labor de dictaminar los trabajos enviados a la Revista de Ingeniería Sísmica.

A los autores de nuevos trabajos, les invitamos a que a partir de la fecha envíen sus manuscritos a cualquiera de los nuevos editores, con las direcciones electrónicas siguientes:

Dr. Javier Avilés López: javiles@tlaloc.imta.mx

Dr. Edén Bojórquez Mora: eden_bmseg@hotmail.com

Dr. Luis Esteva Maraboto,
Presidente, Consejo Editorial